



Die Unterwasserkamera der Tauchschule hat alles gut im Blick.

Foto: Tauchschule Schu...

# Taucher sind nie allein

Lehrgang im Sommerbad Stadensen begeistert Teilnehmer

Von **Bianka Schab**

**Stadensen.** Am Samstag fand im Sommerbad Stadensen der Ferienspaß Schnuppertauchen der Tauchschule Schulz statt. Nach der Begrüßung lernten wir als erstes die Zeichensprache, mit der sich Taucher unter Wasser verständigen. Anschließend probierten wir dann an einer

Tauchflasche das richtige Atmen mit dem Mundstück aus. Nun durften zwei Kinder ins Wasser steigen, jedes mit einem Tauchlehrer. Denn eine Taucherregel lautet: Taucher tauchen nie alleine! Wir zogen Tauchflossen, Maske und die Weste mit der Tauchflasche an. Jetzt mussten wir zuerst den Kopf unter Wasser halten, weil der Tauchlehrer

wissen wollte, ob wir richtig atmen. Es war alles in Ordnung. OK-Zeichen, Abtauchzeichen und es ging auf Tauchstation. Ich war wie schwerelos, schwebte und baute unter Wasser mit großen Legosteinen. Anschließend tauchten wir zurück zum Beckenrand. Der Tauchlehrer half mir beim Ausziehen der Tauchausrüstung und das nächste Kind kam an die Reihe.

Als alle mit dem Tauchen fertig waren gab es für jedes Kind eine Urkunde. Ein paar Tage später bekam ich von der Tauchschule eine Foto-CD zugeschickt. Ich habe mich sehr darüber gefreut. Das war ein aufregendes Abenteuer.

*Unsere Ferienspaßreporterin ist 8 Jahre alt und wohnt in Holdenstedt.*